



Berlin, 20. Mai 2019

## **Gebäudereiniger-Handwerk wirbt für klares Signal auf dem Wahlzettel: mehr Europa!**

### **Zur Europawahl am 26. Mai 2019 erklärt Bundesinnungsmeister Thomas Dietrich:**

Mehr denn je steht die EU vor einer Bewährungsprobe. Erstmals in ihrer Geschichte will mit den Briten ein Land unser gemeinsames europäisches Haus verlassen. In vielen Mitgliedsstaaten mehren sich populistische Stimmen, die einem Rückzug ins nationale Schneckenhaus das Wort reden.

Es ist deshalb unsere Pflicht als Unternehmer, die einfachen wie fatalen Anti-Europa-Botschaften als fahrlässig und falsch zu entlarven.

Die EU ist einer der größten gemeinsamen Wirtschaftsräume der Welt. Offene Grenzen, ein gemeinsamer Binnenmarkt, Freizügigkeit und eine starke Währung – genau damit gibt Europa auch weiterhin die wegweisende und einzig richtige Antwort auf die Zukunft in einer zunehmend globalisierten und vernetzten Welt.

Die EU ist das erfolgreichste Friedens-, Kultur- und Wirtschaftsprojekt des 20. Jahrhunderts. Deshalb werben wir als Branche für ein klares Signal auf dem Wahlzettel: für mehr Europa!

Mit knapp **700.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sind die Gebäudereiniger die beschäftigungsstärkste Handwerksbranche Deutschlands**. Der Bundesinnungsverband des Gebäudereiniger-Handwerks vertritt als Arbeitgeber- und Dachverband die Interessen seiner rund 2.500 Mitgliedsbetriebe, die rund 85 Prozent des Marktes repräsentieren.